

*Der Tod ist der Grenzstein des Lebens,  
aber nicht der Liebe.*

8303 Bassersdorf, im Oktober 2016

# **Isaac Richard (Haka) Tahir**

geboren in Gorontalo / Indonesien 18. Februar 1918  
gestorben in Bassersdorf / Schweiz 02. Oktober 2016

Haka war ein Kämpfer, eine aussergewöhnliche und charismatische Persönlichkeit bis zum letzten Atemzug. Unerwartet und friedlich ist er für immer eingeschlafen. Wir werden ihn alle sehr vermissen.

In tiefer Trauer:

*Rachman Alex Tahir, Sohn*

*Junus Tahir, Sohn*

*Annemarie Wagner-Zogg*

*Familien Tahir, Indonesien und Schweiz*

*Schüler/innen der Haka Tahir Pencak Silat-Schulen im In- und Ausland  
Angehörige und Freunde weltweit*

Donnerstag, 13. Oktober 2016 14:00 Uhr Abschied am Grab auf dem Friedhof  
Bachtobel Bassersdorf, Bergstrasse 14:30 Uhr Trauergottesdienst in der re-  
formierten Kirche Bassersdorf, Gerlisbergstr. 4

Traueradresse: Rachman Alex Tahir / Annemarie Wagner-Zogg  
Dietlikonerstr. 18, 8303 Bassersdorf/ZH